

## Hacia una gobernanza tecnológica global



*Los avances tecnológicos y la velocidad con la que se introducen en nuestras sociedades suponen nuevos desafíos para la gobernanza global. La tecnología ha pasado de ser una herramienta más en las visiones estratégicas de los países y las instituciones a merecer reflexiones y posicionamientos específicos. ¿Cómo está impactando la revolución tecnológica en la geopolítica? ¿Es posible la cooperación o estamos abocados a la rivalidad? ¿Qué marco normativo y ético aplicamos a la inteligencia artificial o las armas autónomas? ¿Qué puede aportar España al debate europeo y internacional sobre estas cuestiones? Este especial de esglobal, que se encuadra en el proyecto "¿Qué gobernanza global de la tecnología quiere España?", apoyado por el MAEC, abordará los grandes transformaciones que vienen y sus dilemas.*

**Te puede interesar**



**Fecha de creación**  
11 noviembre, 2021